

平成 30 年度パートナー霞ヶ浦クリーン Up 自主活動報告と 2019 年度活動計画

平成 23 年の活動開始から丸 7 年になりますが、平成最後の活動は台風で 1 回の中止はありましたが、概ね計画通り活動することができましたので、活動結果を報告致します。

パートナーにできる身近な活動として「きれいな霞ヶ浦」をテーマに霞ヶ浦湖岸（2.3 km）のゴミ拾いをセンターのご協力も得ながら、毎月 1 回の頻度で実施しています。

限られた区域ですが、「ゴミの捨てづらい環境をつくる」を合言葉にパートナー有志で活動しています。ゴミの量も年々減少傾向でメンバーの励みとなっています。

湖岸の土手もサイクリングロードとして整備され、県内外から訪れる方も増加傾向にあり、一層の環境への配慮が問われています。ただ、以前より活動に対しての関心の高まりもあり、皆さんから「ご苦労さま、ゴミは持ち帰るよ」「ゴミ袋を持参したよ」などの声も聞かれ、嬉しい思いです。

昨年 10 月には第 17 回世界湖沼会議も開催され、これを機に更に活動の輪が広がるよう、多くの皆さんと連携できればと考えています。

(活動概要)

10 月に台風の影響で 1 回中止しました。ゴミの量は僅かですが、減少傾向です。特記事項として、湖岸の再生事業工事のため、活動対象区域内外で、景観が激変しますので、植生を含めた環境変化にも充分注視したいと思います。

(活動実績) 平成 30 年 4 月～平成 31 年 3 月まで

- ・回収総量：44 袋（対前年比：6.4%減）・回収の内訳：可燃→27 袋 不燃→17 袋
- ・参加者延人員：50 人

* 台風等で漂着するゴミを見ると、霞ヶ浦全体としてのゴミの量は、まだまだ多いと思われます。霞ヶ浦流域の一人ひとりの環境への配慮が引き続き必要です。

(2019 年度活動計画)

- ・活動日は毎月 1 回、年 12 回
- 偶数月：第 3 日曜日→4/21・6/16・8/18・10/20・12/15・令和 2 年、2/16
- 奇数月：第 3 金曜日→5/17・7/19・9/20・11/15・令和 2 年、1/17・3/20
- ・時間：9 時～11 時頃、実施区域、作業は昨年に準じます。

今後とも、パートナー有志による活動を継続したいと思います。皆さまのご参加をお待ちしています。

(パートナー 尾形)